

El Ayuntamiento propone a Educación la utilización temporal del aulario del CEIP Montnegre de La Batllòria como dispensario médico

La Batllòria en el punto de mira inversor

JORDI PURTÍ

El Ayuntamiento de Sant Celoni está esperando una respuesta del Departament de Educació a la propuesta de segregar el actual edificio del aulario de la escuela pública de La Batllòria para utilizarlo provisionalmente como dispensario médico y almacén del área de Cultura. El consistorio ha formalizado la propuesta a finales de la semana pasada en el transcurso de la visita que el alcalde, **Francesc Deulofeu**, y varios técnicos municipales han llevado a cabo a las obras del nuevo edificio del CEIP Montnegre que se está construyendo en La Batllòria y que, si no se tuercen las previsiones, se podría recepcionar a finales del próximo mes de mayo, ya que se trata de una obra que está muy adelantada.

Según fuentes municipales la intención es que durante el próximo mes de julio se traslade el mobiliario



El ayuntamiento prevé invertir 2,6 millones este año en obras.

rio y material de la escuela para poderla inaugurar el curso 2010-2011. La nueva instalación educativa pública dispondrá de aulas adecuadas para los alumnos desde P-3 hasta 6º de primaria (una línea educativa), y

espacios de uso comunitario como biblioteca, sala de psicomotricidad, aula de informática, comedor y cocina, despacho para la AMPA, aulas para tutorías y trabajo de pequeños grupos, entre otros espacios. Los

espacios de uso comunitario disponen de acceso independiente y se podrán utilizar fuera del horario escolar.

Desde el Ayuntamiento de Sant Celoni se asegura que precisamente La Batllòria ha visto como en estos últimos años varios compromisos históricos como la construcción de la Unió Batlloriena, el puente de la Tordera o aperturas de calles y plazas se han convertido en realidad, gracias a un esfuerzo inversor llevado a cabo desde el consistorio a pesar de la actual situación económica.

Para el año 2010, el presupuesto prevé una dotación económica de 2,6 millones de euros "para finalizar las inversiones de años anteriores e iniciar nuevas actuaciones como el puente de la Tordera (1.459.431,91 euros) y el pabellón municipal (1.500.000 euros)". Las actuaciones urbanísticas se completarán con la remodelación de la plaza de la Església (20.000 euros) y en relación a la cultura se ha previsto la Unió Batlloriena (1.072.905,40 euros) y el acondicionamiento de Can Bruguera como Observatorio de la Tordera (173.930,40 euros). *

MOLLET

Crean una asociación en Mollet para asesorar a los emprendedores y autónomos

Un punto de apoyo para el pequeño empresario

NORMA VIDAL

Los emprendedores y autónomos del Vallès Oriental cuentan desde esta semana con una nueva herramienta de ayuda para recibir asesoramiento sobre el desarrollo de su actividad profesional. Se trata de la Associació de Dones i Homes Emprendors de Catalunya (AHDEC) segle XXI, una entidad de nueva creación que operará desde la masía de Can Lledó en Mollet del Vallès y que ya cuenta con un centenar de socios de varias zonas del territorio catalán. La nueva entidad se presentó públicamente el pasado martes en un acto que se llevó a cabo en el centro cívico El Lledoner de la localidad.

La idea de constituir esta entidad surgió hace poco más de un año cuando sus fundadoras, todas ellas mujeres autónomas y emprendedoras de entre 22 y 56 años, creyeron necesario

crear un organismo para poner en común los inconvenientes con los que se encuentran los pequeños empresarios en su vida profesional: "Nuestro objetivo es ser representativos y hacer llegar la información a los empresarios asociados", apunta la presidenta de la entidad, **Carmen Rodero**, quien afirma que en muchas ocasiones los autónomos y emprendedores "están desinformados" acerca de cuestiones relevantes como el Estatuto del Trabajador Autónomo o el marco legal en que se encuentran los autónomos dependientes.

Con esta finalidad la asociación pretende trabajar de forma "coordinada" y "unitaria" para exigir a las administraciones y los poderes públicos que promuevan y apoyen medidas políticas, económicas y legislativas que defiendan los intereses de los pequeños empresarios.

En este mismo sentido se expresó

el alcalde de Mollet del Vallès, **Josep Monràs**, que destacó el apoyo que la ciudad está ofreciendo a los nuevos emprendedores desde la Empresa Municipal per la Formació i l'Ocupació (Emfo): "En los últimos tres años hemos contribuido a constituir más de 180 empresas que han generado 250 puestos de trabajo", recordaba el edil que destacaba el hecho que se trate de una entidad promovida por mujeres.

Por su parte, la consellera de Trabajo, **Mar Serna**, que asistió a la presentación de la asociación, remarcó la importancia de apoyar a las mujeres emprendedoras que en la actual situación de crisis económica se encuentran con "más dificultades".

En un primer momento la actividad del grupo se centrará en orientar a quienes lo necesiten, pero a la larga sus responsables prevén desarrollar programas específicos de formación y de promoción de la autoocupación.

Entre las fundadoras de la asociación, la mayoría de ellas de Mollet del Vallès, hay profesionales del sector del comercio, de la comunicación y también abogadas. Actualmente la entidad cuenta con un centenar de socios, aunque la intención es que la cifra vaya incrementándose. A pesar de que la junta directiva está integrada únicamente por mujeres, el servicio estará abierto a todas las personas que lo necesiten independientemente de su sexo o procedencia.

Los autónomos y emprendedores interesados en tomar parte en este proyecto o en recibir asesoramiento, pueden acudir a la masía de Can Lledó los lunes por la mañana y los miércoles por la tarde.

La presentación de la nueva asociación también contó con la participación de **Juan José Barrera**, director general de la Economía Social, del Trabajo Autónomo y de la Responsabilidad Social de las Empresas del Ministerio de Trabajo e Inmigración y de **Sebastián Reyna**, secretario general de la Unió de Professionals Treballadors Autònoms, que destacaron la importancia de defender los derechos de los trabajadores autónomos. *